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令和５年第８回美瑛町教育委員会議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴 木 教 育 長 それでは、最初に行政報告をいたします。 

 

～ 行政報告 ～ 

 

 

１ 開  会 

日 時  令和５年６月１５日 午後１時３０分 

場 所  美瑛町役場４階委員会室 

 

２ 出席委員 教育長     鈴 木 貴 久 

 委 員     二ツ川 越 子 

         委 員     小野寺 晴 紀 

         委 員     打 本 菜保子 

         委 員     小 杉 英 紀 

 

３ 説 明 員 管 理 課 長  梶 原 祐 治 

  公 民 館 長  才 川 健 一 

    管理課参事   目 良 久 美 

    管理課長補佐   三 浦   誠 

 

４ 議事内容 

議案第１号 一般質問の答弁について 

※ 議会提出案件につき非公開とする。 

 

５ 審議結果 

   議案第１号 原案決定 

 

６ 閉  会  令和５年６月１５日 午後１時４３分 
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鈴 木 教 育 長 それでは、只今から令和５年第８回美瑛町教育委員会議を開会

します。本日の出席者は５人です。地方教育行政の組織及び運営

に関する法律第１４条の規定により、本会議は、成立しているこ

とを報告します。 

次に、議事録の署名委員を、会議規則第２５条により指名いた

します。本日の会議の署名委員は、小野寺委員にお願いいたしま

す。 

鈴 木 教 育 長 それでは、最初に行政報告をいたします。 

 

～ 行政報告 ～ 

鈴 木 教 育 長 以上が行政報告となります。只今の行政報告について、何か御

質問等がありましたらお受けいたします。 

 

（「はい。」の声） 

鈴 木 教 育 長 はい、二ツ川委員。 

二 ツ 川 委 員 音楽演奏会についてですが、美瑛東小学校が出なかったのです

か。 

 

（「はい。」の声） 

鈴 木 教 育 長 はい、三浦管理課長補佐。 

三浦課長補佐 はい、今回は、美瑛東小学校は出ておりません。 

 

（「はい。」の声） 

鈴 木 教 育 長 はい、梶原管理課長。 
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梶原管理課長 はい、東小学校でございますが、今年は出ておりません。経緯

としては、音楽を教えることができる先生が居ないということで

す。学校からスクールバンド的な活動も人数的に難しいというこ

とが、昨年、一昨年頃から話が出ており、音楽行進についても出

られないということで、「令和４年度をもって音楽活動的なクラブ

については止ました。」との報告を受けています。 

鈴 木 教 育 長 

 

学校としても、保護者にアンケート調査をしたようです。中に

は実施したい家庭もあったようですが、結果、４年度からは活動

しないと決まりたしたということで、倉橋校長先生から報告があ

ったところです。 

東小の保護者からは、やらせたいとの声もありますが、子ども

たちはどう思っているかわからない。もしもやる場合は、美瑛小

学校では、本来４年５年６年でスクールバンドを組んでおります

が、今年は５年生が居ないようです。今日は４年生と６年生１１

名で参加しており、今後、東小学校で音楽をやりたい児童につい

ては、少年団活動と同様に、美瑛小に参加するようなことも考え

られると思っており、その旨を美瑛小の堀内校長にも話をしてい

るところです。今年来た、米津校長先生は音楽の先生であり、ブ

ラスバンドを専門にやられてきました。 

二 ツ 川 委 員 これまで、東小学校の楽器も更新してきたので、そのように感

じたところです。 

鈴 木 教 育 長 

 

東小学校の経緯は、今、申し上げたとおりです。 

以上が、行政報告となりますが、いかがでしょうか。 

 

（「はい。」の声） 

鈴 木 教 育 長 それでは、これで行政報告を終わります。 
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鈴 木 教 育 長 ここで、本日の会議の進め方についてお諮りしたいと思いま

す。本日の会議は、議会提出案件となっていますので、会議規則

第９条第１項の規定により、非公開にしたいと考えています。御

異議ありませんか。 

 

（「ありません。」の声） 

鈴 木 教 育 長 それでは、異議なしと認め本日の会議は非公開として進めさせ

ていただきます。それでは、議案に入ります。 

～ 以下、非公開 ～ 

鈴 木 教 育 長 提出案件については、以上となります。その他、事務局から提

案事項はありますか。 

 

（「はい。」の声） 

鈴 木 教 育 長 はい、梶原管理課長。 

梶原管理課長 お手元に配布してございますが、前回の会議の際に教育行政執

行方針について、御審議いただきました。前回の執行方針案につ

いて、「てにをは」などの文言を修正いたしまして、６月１２日

に定例会がございまして、この時に、教育長から方針が述べられ

ておりますので、報告させていただきました。 

鈴 木 教 育 長 その他、何かありますか。 

 

（「ありません。」の声） 

鈴 木 教 育 長 委員の皆様から、何かございますか。 

 

（「ありません。」の声） 

鈴 木 教 育 長 それでは無いようですので、以上をもちまして、令和５年第８

回美瑛町教育委員会議を閉会します。ありがとうございました。 

  

 


